

Avis Clients

PG Santé Mieux-être



Catherine Faidix

J'ai bénéficié d'un bilan de vitalité santé et d'un massage bien-être chez Pierre-Guillaume Stephan lors de mes vacances à Roscoff. J'ai beaucoup apprécié son attention, son professionnalisme, son bilan approfondi et les conseils avec lesquels je suis repartie avec la ferme intention de prendre soin de ma santé. Je recommande vivement ce praticien qui a su à la fois être à l'écoute et offrir un bilan complet sur lequel m'appuyer pour être moi-même attentive à mon bien-être et préserver ma vitalité pour cette période de retraite qui débute pour moi.

Julie Abgrall

Un professionnel passionné au service de votre santé ! J'ai rencontré PG en octobre lors d'un bilan de santé effectué à son cabinet afin d'améliorer durablement ma santé générale. J'ai pu sentir les bienfaits directement pendant l'hiver grâce à ces conseils. Des qualités humaines et professionnelles inaltérables... vision globale de la santé, accueil, écoute, partage, suivi et encouragements...merci PG !!! 🙌

Bérengère LUC

Très bon professionnel, sérieux, investi et efficace. J'avais un soucis de douleurs, angoisse et fatigue, et je voulais profiter de mes vacances. J'ai eu la chance d'avoir un rdv rapidement et j'ai pu profiter de mes vacances. Meilleur sommeil, humeur, fatigue....Que du bonheur. Je recommande sans hésiter. Faire des séances régulièrement doit être encore mieux je pense. Merci.